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令和３年度 学校教育に対する保護者アンケートの結果のお知らせ 

 
 いよいよ新しい年を迎え、保護者の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。今年もよろしくお

願いいたします。 
 さて、先日実施しました保護者アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。集計

結果がまとまりましたのでお知らせいたします。この結果を踏まえて、教職員自身も自己評価を行い、

これまでの成果と課題を明らかにして、よりよい教育活動を目指して取り組んでまいりたいと思います

ので、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
≪集計結果の分析≫ 
 約半分の項目で、「よくあてはまる」「ややあてはまる」（肯定率）の割合が 100％と、本校の教育活

動に対して肯定的に評価していただいている方が多いと考えます。しかし、③⑦⑧⑪の項目については

「あまりあてはまらない」と回答された方が 10％を超えており、本校の課題として今後重点的に取り

組んでいきたいと考えます。３学期も新型コロナウイルス感染防止に努め、子どもたちのことを第一に

考え、取り組んでいきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



≪自由記述の内容から≫ 

○ 児童・先生・保護者・地域との連携があり、安心して子どもをまかせられることに、感謝してい

ます。 

○ 学校をまたいで、フラットな環境で、みんなでという体制があること。先生、地域の人も含めて

壁のない（少ない）つながりを感じているように見える。 

○ 子どもたちが、先生方に話しかけやすい雰囲気をつくってくださっていると思います。 

○ コロナ禍で地域との連携も難しい状況ですが、適切な判断を行い、地域との活動も取り入れた教

育活動を今後もお願いします。 

○ コロナ禍でも、できる限り行事を行ってくださり感謝しています。 

○ コロナ禍に順応した学校生活や学校行事をしていただき、ありがたいです。 

○ 学習発表会が授業の様子がよく分かり、とても良かった。 

○ 子どもが「学校が楽しい！」と思って通っている今の状態が、ずっと続くことを願っています。 

○ 子どもを主体とした教育活動を実施しており、継続して取り組んでいただきたい。 

○ 毎日、登下校のつきそいをしてくださって大変助かっております。ありがとうございます。 

 

● 小規模校・少人数のため、固定化された仲間との活動が中心となってしまいますが、大きな集団、

仲間との活動ができるよう工夫した取組を充実させてほしいと思います。 

● 人数が少ないこともあり、とてもナイーブであると思う。いろいろな問題が発生しないというの

はすばらしいことではあるが、世の中こんなことも起こりうるということが身をもって自分のこと

として考えられる機会があればいいと思います。 

● 友達の言葉や行動に傷ついて帰ってくることがあります。学校として道徳的なアプローチは、ど

ういった取組をされているでしょうか。 

→ ご指摘のとおり、本校の子どもたちは、少人数のため人間関係などが固定化されやすい傾向にあ

ります。子どもたちが、互いの良さを知り、人間関係をよりよいものにできるような活動を続けて

いきたいと思います。また、自己中心的な言動により、周りを傷つけたり、それに気付かなかった

りすることがあります。学校生活全般の中で、アンテナを高く張り、気付いたときに即対応できる

よう私たちが課題として取り組み、子どもたちも互いに戒め合えるような学校づくりをしていきた

いと思います。 

 

● 自学について「自主」の名目ながらそうではない気がします。学校の授業とは直接関係がなくて

も、本人が今興味のあることを尊重するべきだと思います。 

→ 本校の自主学習に関しましては、学校で学んだ内容に「自主的」に取り組む学習と捉えておりま

す。大切な基礎基本を身に付けたり、身に付けた力を活用したりする力を育む重要な取組です。基

礎基本や活用の力を身に付ける「自主学習」を大事にして子どもたちの力を伸ばしていきたいと思

います。 

 

● 低学年の授業後、中庭（駐車場）で遊んでいるのですが、遊んで帰るのがだめなのであれば、遊

ぶのを禁止にしていただければ帰りやすいです。遊ぶ場所ではないのではと少し心配です。 

→ 本来中庭（駐車場）は遊んではいけない場所になっています。車などの出入りがあるため危険な

ためです。しかし、迎えに来て待っていただいている時間、小さい子などが黙って待つことは難し

いかと感じていました。３学期からは、中庭（駐車場）で遊ぶことをしないよう学校で改めて指導

していこうと考えています。保護者の方からも、中庭（駐車場）で遊ぶ様子を見かけた際には、声

掛けをしていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。 

 

今回、お寄せいただきましたご意見につきまして、全教職員で共有、検討し、今後の教育活動や指導 
の改善にいかしていきたいと考えます。これからも信頼され開かれた学校づくりに努めてまいりますの

で、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 
 
 


